

| | | | |
|---------------------------|------------|-------------|----------------------------------|
| Sitzung am: 15.05.2019 | öffentlich | Top Nr.: | Amt/Sachbearbeiter: Herr Haas |
| Hundetoiletten | | | |

Der Gemeinderat hat einen Grundsatzbeschluss für die Aufstellung von Hundetoiletten gefasst. Hinsichtlich möglicher Standorte im Außenbereich wurde das Thema an den Ortschaftsrat verwiesen. Der Ortschaftsrat empfiehlt im Außenbereich keine Hundetoiletten auszustellen, da es u.a. im Außenbereich sehr schwierig ist, ein ausgewogenes Aufstellungskonzept zu erarbeiten. Im Gegensatz zu städtischen Bereichen gibt keine Konzentrationspunkte, an denen sich Hundehalter mit Ihren Hunden aufhalten

Für den städtischen Bereich hat Frau Stadträtin Bösel Vorschläge gemacht. Es sind insgesamt 20 Standorte. Der Standort auf Schenkzeller Gemarkung sollte aus Sicht der Verwaltung nicht weiterverfolgt werden. Die Vorschläge wurden im beiliegenden Kartenmaterial dargestellt. Damit die Standorte im Detail nachvollzogen werden können, wurden die Standorte auf insgesamt 11 Kartenausschnitten dargestellt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat legt Standorte für Hundetoiletten fest